

15. Dezember 2022
Rundschreiben 11/2022

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Theater- und Konzertfreunde,

Ihnen allen ganz großen Dank für Ihre Unterstützung in einem weiteren, von Corona Maßnahmen geprägten Jahr. Ihr Zuspruch zu unseren Veranstaltungen geben Anlass zuversichtlich in die nähere Zukunft zu blicken.

2022 konnten wir uns nach der Pandemie erstmalig wieder treffen: Wir hatten zu Gast die Intendanten unseres Theaters und unseres Konzerthauses. Die Reise nach Italien im Juni dieses Jahres hat uns faszinierende Erlebnisse in der Arena di Verona geschenkt. Unser Oberbürgermeister nahm zur aktuellen Situation und zu den zukünftigen Entwicklungen des Kulturlebens in Dortmund Stellung. Dr. Luckhaupt begeisterte mit seinen Vorträgen zu den Krankheiten berühmter Komponisten. Höhepunkte waren sicherlich das Konzert im Orchesterzentrum Ende September dieses Jahres und unser traditionelles Weihnachtskonzert.

Was erwarten wir für 2023? Zuallererst freuen wir uns, dass wir in dem neuen Theater-Bistro einen Stammtisch errichten können, wo wir gemeinsam mit Künstlern, Kulturmanagern und Freunden des Konzerts und des Theaters uns austauschen und fröhlich sein werden. Am 15. März 2023 wird sicherlich ein Höhepunkt der Liederabend mit Asmik Grigorian sein, der von uns gefördert wird. Hier werden wir versuchen, ein Event exklusiv für die TUK zu gestalten. Die Operaufführung „Nixon in China“ wird ein besonderer Abend werden, den wir gemeinsam mit unserem Opernintendanten Heribert Germeshausen zu einem außergewöhnlichen Erlebnis für Sie machen möchten. Im Sommer geht es dann nach Bregenz, wo wir hoffentlich bei bestem Wetter auf der Seebühne die Oper „Madama Butterfly“ in einer besonderen Umgebung sehen und hören. Für den Mai haben wir ein besonderes Musikerlebnis im Rombergpark geplant. Lassen Sie sich überraschen. „Der Bajazzo“ soll im Herbst wieder an erfolgsversprechende junge Künstler verleihen werden. Das Jahr 2023 wird dann wieder traditionell am 1. Adventssonntag mit unserem Weihnachtskonzert der Abschluss des Vereinslebens sein.

Es würde mich freuen, wenn ich Ihr Interesse an unseren Veranstaltungen der nächsten 12 Monate wecken konnte.

Für Ihre Unterstützung unserer Aktivitäten sowie den Besuch unserer Veranstaltungen, aber auch die des Theaters und des Konzerthauses, bedanke ich mich recht herzlich.

Einem Wiedersehen im neuen Jahr sehe ich mit großer Freude entgegen. An dieser Stelle ein Wunsch in Sachen TUK Mitgliedschaften. Teilen Sie Ihre Begeisterung für unsere Veranstaltungen mit Familie und Freunden, unser Verein ist für jede neue Mitgliedschaft dankbar.

Ihnen und Ihren Lieben wünsche ich, auch im Namen aller Vorstandsmitglieder und den Kolleginnen aus der Geschäftsstelle, besinnliche Festtage und ein gesundes glückliches Jahr 2023.

Mit den besten Grüßen



Ulrich Wantia
Vorsitzender

Bitte merken Sie schon jetzt den ersten Termin im neuen Jahr vor:

**Zu Gast bei ... Heribert Germeshausen, Opernintendant und
Dr. Daniel C. Schindler, Chefdramaturg im Gespräch mit Ulrich Wantia
Montag, 9. Januar 2023, 19:00 Uhr, Opernfoyer**

Seit der Spielzeit 2022/23 ist Dr. Daniel C. Schindler Chefdramaturg der Oper Dortmund. Zuvor war er als Dramaturg u.a. für das Hessische Staatstheater Wiesbaden, das Münchener Staatstheater am Gärtnerplatz sowie das Nationaltheater Mannheim tätig. Bereits während seines Studiums der Theater-, Medien- und Musikwissenschaften an den Universitäten in Bayreuth und Bochum sammelte er erste theaterpraktische Erfahrungen u. a. am Theater Baden-Baden, der Jungen Oper Stuttgart, dem Schauspiel Essen sowie dem Musiktheater im Revier Gelsenkirchen.

Einen besonderen Schwerpunkt seiner bisherigen künstlerischen Arbeit stellt die Weiterentwicklung eines zeitgemäßen Musiktheaters speziell für ein junges Publikum dar.

Freuen Sie sich auf einen informativen und interessanten Abend!